
Coronel Vidal, 22 de Enero de 2025

A LOS CLUBES PERTENECIENTES A LA 

LIGA DE EQUIPOS UNIDOS DE FUTBOL

DE MAR CHIQUITA

S/D

                            Nos dirigimos a Ustedes por medio de la presente a los efectos 
de hacer un balance de estos últimos dos años en los que tuvimos el privilegio de 
estar al frente de ña conducción de esta Liga.

Desde que asumimos tomamos el compromiso de realizar cambios que a nuestro 
entender eran indispensables para poder empezar a funcionar como una Liga 
independiente y hacer que cada día sea más competitiva. 

Para ello, y viendo la necesidad de competir con Ligas vecinas, se realizó una 
“Unión de Ligas” con la Maipú. Este Torneo se disputo por dos años consecutivos 
encontrando los mejores resultados y logrando de esta manera los lazos para 
poder seguirlo haciendo en  este 2025.

Se realizó la formación de la Selección Mayor de Mar Chiquita que a pesar de que 
el campeonato no se pudo lograr se disputaron algunos encuentros.

Se tomó la decisión de que los Clubes puedan contratar los Seguros de manera 
particular, ya que veíamos que de esta manera comprometíamos a todos de 
panera particular con el cumplimiento. De esta manera se evitó que ante la mora 
en el pago de uno de los Clubes, los demás se vean perjudicados.

Se implementó el pago de aranceles a Árbitros en cancha, para poder agilizar el 
circuito de pago y de esta manera no se generen deudas con esta entidad.

Se implementó el “Sistema Comet” donde se realizó el registro de todos los 
jugadores. De esta manera se puede acceder a verificar donde está habilitado 
cada uno, se agiliza la habilitación en la apertura del libro de pases y en la 
impresión de planillas para partidos. Con esto se logró que se reduzca casi a cero 
la protesta de partidos por mala inclusión.



Se trabajó de manera conjunta con el Tribunal de Disciplina para que las planillas 
de partidos y sus respectivos informes lleguen en tiempo y forma para poder tener 
los días jueves los boletines con las sanciones. Sabemos que es un área sensible 
ya que siempre existen las disconformidades, pero lo importante es que siempre 
se respetó la independencia de esta área y el total respaldo de esta conducción a 
los miembros que lo integraron.

La programación de partidos se realizó los días lunes y se intentó escuchar a 
todos los que, de una u otra manera, tenían algún inconveniente para poder 
cambiar días y horarios. Cosa que en algún momento se nos criticó, pero que esta 
conducción nunca dejo de escuchar y tratar de buscar los mejor para todos sin 
perjudicar a nadie.

El pedido de la Policía, las ternas arbitrales y el pedido de estadios se realizaron 
en tiempo y forma, logrando que en ningún caso exista un partido en el que, más 
allá de algún retraso, corra riesgo de suspensión.

Se logró por dos años, organizar Torneos para todas las categorías, los que 
finalizaron en el tiempo programado. También se trabajó para que en casa partido 
definitorio la entrega de trofeos se realice en cancha. 

Se organizó el primer Torneo Sénior +38 2024 para que los mayores puedan tener 
su oportunidad de jugar representando a su Club.

Se comenzó con los trámites para la “Normalización de la Liga en Personería 
Jurídica”.
Se realizaron todos los pagos y compromisos adquiridos por nuestra Liga 
arrojando SUPER HABIT en el EJERCICIO 2024.

Se realizaron por lo menos una reunión al mes para tratar los distintos ordenes 
del día con la implementación de la publicación del boletín con los distintos 
puntos tratados.

Se mantuvieron reuniones periódicas con los Funcionarios Municipales, 
responsable de la Organización Arbitral, Policía y Aprevide, cada vez que se nos 
solicitó.

Creemos que se ha trabajado mucho para conseguir todo esto y que nada se 
habría logrado sin el apoyo de los Club, por lo que estaremos eternamente 
agradecidos por la confianza que se nos brindo en todo esté tiempo.

Para finalizar queremos informar que “LOS MIEMBROS DE ESTA COMISION 
(Colihuinca Ivan – Eiras Nicolas – Sainz Matias) PRESENTAMOS LA RENUNCIA 
INDECLINABLE”, poniéndonos a entera disposición para realizar el traspaso de 
toda la documentacion a la nueva conducción.



Atte. 

Ivan Colihuinca

Presidente

 


